



STEPHANE BRIZÉ

Stéphane Brizé, réalisateur, scénariste et acteur français, plusieurs fois nommé aux César et César de la meilleure adaptation en 2010 pour *Mademoiselle Chambon*, est venu au FFFH (Festival du film français d'Helvétie) pour présenter son nouveau long métrage avec Vincent Lindon et Sandrine Kiberlain.

Ce film tourné avec des amateurs pour la plupart des participants, est poignant. Le jeu des acteurs qu'ils soient professionnels ou non, respire l'authenticité.

L'équipe de « La Tavannes Watch Co » a beaucoup aimé « Un autre monde », un film à voir absolument !

Merci Stéphane pour le clin d'œil !

Stéphane Brizé, director, scriptwriter and french actor, nominated several times for the Ceasar and Ceasar of the best adaptation in 2010 for movie : *Mademoiselle Chambon*, came to the FFFH (French Movie Festival of Helvetia) to present his new movie, featuring Vincent Lindon and Sandrine Kiberlain.

The feature made with amateurs in majority, is poignant. Actors and amateurs acting is upsetting with authenticity.

« Tavannes Watch Co » Team loved «Un autre monde », a movie you have to see absolutely !

Thanks Stéphane for showing the Submarine!

